



GUERRA ISRAEL – HAMÁS – LÍBANO

Un ataque israelí deja 13 muertos y 57 heridos cerca de un hospital en Beirut.

El grupo libanés Hezbollah se atribuía este martes la responsabilidad de los ataques contra dos posiciones “en los suburbios de Tel Aviv” tras una noche tensa en el Líbano, objetivo de bombardeos israelíes que dejaron cuatro muertos, entre ellos un niño, en ataques cerca de un hospital público, según el ministerio de sanidad libanés. [LE FIGARO](#)

Antony Blinken llega a Israel para conversar con Benjamin Netanyahu.

El secretario de Estado norteamericano, Antony Blinken, llegaba este martes a Israel, mientras la administración Biden intenta reactivar las estancadas conversaciones para poner fin a la guerra en Gaza y lograr la liberación de los rehenes tras el asesinato del líder de Hamás, Yahya Sinwar. [FINANCIAL TIMES](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Estados Unidos intenta poner fin a la guerra en Líbano, que el enviado de Biden califica de “fuera de control”.

Mientras Israel prometía continuar sus ataques contra el grupo militante libanés Hezboláh, un emisario de la Casa Blanca que visitaba ayer Líbano dijo que el conflicto se había “salido de control” y pidió la aplicación de una resolución de Naciones Unidas que puso fin a la anterior gran guerra entre ellos, en 2006. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Por otro lado, el sistema de defensa antimisiles de EEUU llega a Israel.

El sistema avanzado de defensa antimisiles THAAD enviado por EEUU a Israel para frustrar más ataques de Irán y sus aliados ha llegado a Israel junto con tropas para operarlo, según informaba ayer el secretario de defensa estadounidense, Lloyd J. Austin. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Sébastien Lecornu dice temer una “inminente guerra civil” en el Líbano.

El ministro de defensa francés advertía ayer del riesgo de un colapso del Líbano, citando importantes movimientos de población y “*dinámicas interreligiosas que son muy fuertes*”. [LE FIGARO](#)

¿Cuál es la resolución de la ONU que intentó y fracasó en su intento de mantener la paz en el Líbano?

Artículo de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad de la ONU, que tenía como objetivo crear una zona de amortiguación entre Israel y Hezboláh, pero no lo hizo.



Israel afirma que un búnker de Hezboláh bajo el hospital de Beirut contiene millones de dólares.

Israel ha acusado a Hezboláh de guardar cientos de millones de dólares en efectivo y oro en un búnker bajo un hospital en los suburbios del sur de Beirut, aunque ha dicho que no atacará el complejo. El hospital Sahel en Dahiyeh era evacuado poco después, y su director declaraba que las acusaciones eran falsas. [THE GUARDIAN](#)

La investigación estadounidense sobre una unidad de las fuerzas de defensa israelí (FDI) por presuntos abusos contra los palestinos podría poner en peligro la ayuda.

Una unidad militar israelí que ha sido acusada de abusos de los derechos humanos contra detenidos palestinos está siendo investigada por el departamento de Estado de EEUU, una medida que podría llevar a que se le prohíba recibir asistencia. [THE GUARDIAN](#)

Los avances militares refuerzan la posición de Netanyahu, pero los israelíes siguen divididos.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la posición del primer ministro Benjamin Netanyahu, cuya popularidad se está viendo impulsada, y su posición política fortalecida, tras un mes de éxitos militares israelíes, culminado con la muerte del líder de Hamás Yahya Sinwar. Sin embargo, las encuestas muestran que las profundas divisiones en Israel, incluso sobre cómo lograr la liberación de los rehenes que aún se encuentran retenidos en Gaza, probablemente le dificultarían forjar una coalición de gobierno si hubiera nuevas elecciones.

EEUU, “profundamente preocupado” por la filtración de inteligencia sobre un plan israelí de atacar Irán.

Responsables del gobierno estadounidense que investigan la filtración de dos documentos clasificados de inteligencia sobre los planes de Israel de atacar a Irán han dicho que no creen que se hayan visto comprometidos más documentos. Sin embargo, la administración Biden sigue “profundamente preocupada” por la divulgación no autorizada, según señalaba ayer el asesor de comunicaciones de seguridad nacional, John Kirby, a los periodistas en una reunión informativa en la Casa Blanca. [THE GUARDIAN](#)

Detenida una red de ciudadanos israelíes tras espiar para Irán, según la policía.

La policía israelí y el servicio de inteligencia nacional Shin Bet afirmaban ayer haber detenido a una red de ciudadanos israelíes que espían para Irán y que



supuestamente proporcionaban información sobre bases militares y vigilaban a personas. [THE GUARDIAN](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

GUERRA EN UCRANIA

Cinco civiles, entre ellos un niño, muertos en ataques rusos.

Dos adultos y un niño resultaban muertos en un ataque nocturno en la ciudad de Sumy, al noreste de Ucrania, y otros dos civiles en otro ataque en la región oriental de Donetsk, según indicaban las autoridades ucranianas este martes. [LE FIGARO](#)

Reino Unido prestará a Ucrania 2.260 millones de libras adicionales para armas para luchar contra Rusia.

Reino Unido prestará a Ucrania 2.260 millones de libras adicionales y permitirá a Kiev gastar el dinero en armas para luchar contra la invasión rusa como parte de un programa de préstamos más amplio de 50.000 millones de dólares, que se espera sea confirmado por los miembros del G7 a finales de esta semana. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#)

Corea del Sur convoca al enviado ruso por el despliegue de tropas norcoreanas.

Corea del Sur ha convocado al embajador ruso en Seúl para protestar “en los términos más enérgicos” por el supuesto envío de miles de tropas norcoreanas para ayudar a Rusia en su guerra contra Ucrania. El primer viceministro de exteriores surcoreano, Kim Hong-kyun, dijo al enviado ruso, Georgy Zinoviev, que la participación de las tropas norcoreanas en la guerra viola las resoluciones de la ONU y exigió su retirada inmediata, según informaba ayer el ministerio de exteriores de Corea del Sur en un comunicado. [THE GUARDIAN](#)

Por su parte, Corea del Norte niega haber proporcionado tropas a Moscú.

Corea del Norte negaba ayer haber proporcionado a Rusia tropas que pudieran ser movilizadas en el conflicto de Ucrania, y un representante de Pyongyang en la ONU llegó incluso a calificar la afirmación de Seúl de “rumor infundado”. Aunque ni la OTAN, ni EEUU, confirmaron el despliegue, ambos dijeron que si los informes eran ciertos, sería una escalada potencialmente peligrosa en el conflicto ucraniano. [LE FIGARO](#)

Las armas norcoreanas son más importantes que las tropas en la guerra de Rusia contra Ucrania.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre la presencia de miembros de las fuerzas especiales de Pyongyang en Rusia preparándose para el combate, según los servicios de inteligencia, mientras que también se envían municiones.



Frente a Rusia, ¿están los países occidentales abandonando Ucrania?

Artículo de [LE FIGARO](#) sobre una declaración conjunta difundida tras su reunión en Berlín el pasado viernes, en la que Joe Biden, Emmanuel Macron, Olaf Scholz y Keir Starmer reiteraban su “determinación” de apoyar a Ucrania, pero esta vez con miras a una “paz justa y duradera”.

“Sólo la OTAN puede garantizar un futuro “alemán occidental” para Ucrania”

Artículo de opinión de [FINANCIAL TIMES](#) sobre el siguiente paso crucial, como el compromiso de Washington para permitir la adhesión de Ucrania a la OTAN, y las disposiciones de defensa mutua del Artículo 5 de la alianza cubrirán las partes del país que controlan Kiev.

“El precio cada vez mayor que Putin pide a cambio de la paz en Ucrania”

Artículo de opinión de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la probable búsqueda por parte de Occidente de una salida, ante años de ayuda para una guerra costosa. Washington y Berlín esperan que una paz de compromiso, en la que Ucrania ceda territorio a Rusia, pero obtenga la membresía en la OTAN y la UE, sea aceptable para Kiev y ponga fin de manera no demasiado humillante a una guerra costosa y peligrosa.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-ASIA PACÍFICO (CHINA-TAIWÁN)

China aumenta la presión sobre Taiwán con ejercicios con fuego real.

Los ejercicios militares anunciados por China este martes con fuego real en el estrecho de Taiwán se producen una semana después de que el ejército chino lanzara ejercicios récord destinados a mostrar un posible bloqueo de Taiwán, que reivindica como su territorio, mientras ha protestado por el apoyo occidental a la isla. Por su parte, las autoridades taiwanesas han dicho que están siguiendo de cerca estas maniobras, calificándolas de “amenaza” a la estabilidad regional. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

SAHEL - SUDÁN

Entre Mali y Argelia, cómo Wagner y Bamako renunciaron al contraataque de Tin Zaouatine.

El ejército maliense y sus aliados en el grupo paramilitar ruso han desistido de intentar lavar la afrenta sufrida a finales de julio en esta localidad del extremo norte de Malí, tras una advertencia desde Argel a Moscú sobre la peligrosidad de la operación. [LE MONDE](#)



En Chad, el oponente Succès Masra anuncia un boicot a las elecciones legislativas.

El presidente del primer partido de la oposición en Chad, Succès Masra, ha anunciado su negativa a participar en las elecciones legislativas y municipales previstas para el 29 de diciembre, en protesta contra una votación decidida de antemano. [LE MONDE](#)

Desesperación en los campamentos de Chad mientras la violencia y el hambre en Sudán obligan a 25.000 personas a cruzar la frontera en una semana.

Los refugiados y las agencias de ayuda han advertido sobre el deterioro de las condiciones en los campamentos superpoblados y con una financiación muy insuficiente en Chad, mientras la violencia cada vez más intensa y una crisis de hambre en Sudán obligan a un gran número de personas a cruzar la frontera. [THE GUARDIAN](#)

La opinión de The Guardian sobre las potencias extranjeras en Sudán: luchan por obtener ventajas mientras los civiles mueren de hambre.

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre el papel de los Emiratos Árabes Unidos en el fomento de la guerra, en el punto de mira, mientras otros países también están exacerbando el conflicto mortal.

EUROPA: INMIGRACIÓN UE

El gobierno de Meloni aprueba una nueva ley para salvar la política de transferencias migratorias de Albania.

El gobierno de extrema derecha de Italia ha aprobado una nueva ley para superar una sentencia judicial que corre el riesgo de bloquear el acuerdo multimillonario del país con Albania destinado a frenar la llegada de migrantes. [THE GUARDIAN](#)